

「さがえ少年少女発明クラブ」

令和5年度 開講式・第1回工作

株式会社オールテック提供「流木を使う木工工作」



2023年5月20日



さがえ少年少女発明クラブ事務局

開講式

令和5年度は51名のクラブ員、22名の指導員で活動を始めました。2023年5月20日



開講式

・令和5年度の活動が始まりました。今年度は、小学3年生から中学1年生まで51名のクラブ員と22名の指導員の体制で活動を進めます。

・「さがえ少年少女発明クラブ」の後藤会長から開講の挨拶です。このクラブから将来、素晴らしい発明が出てくることを期待！と言葉がありました。

・クラブ員一人づつネームプレートを受け取り、指導員のみなさんにご挨拶されました。



第1回工作

「流木を使った木工工作」(株式会社アー尔特ック提供)

- ・2/3のクラブ員は新しいメンバーです。みんな初めて顔を合わせます。
- ・一人ひとりの工具箱を机に準備して、アー尔特ックの方から説明を受けます。
- ・最初は、流木が出てくる背景やリサイクルなど、今日使う材料や環境問題などの講話をお聞きし、まず勉強です。



第1回工作(材料)

・株式会社アールテックの方が、見本の工作を展示してくださいました。きれいです。

・また、今日使う材料の流木や飾りをたくさん準備して下さいました。みんな、どれを使って、何をつくるか、迷ってしまいます。



第1回工作 (開始)

・思い思いの材料を
手に取り、ホットボ
ンドを使いながら、自分
の作品を作っていきます。

・アーレックの方、
発明クラブの指導員
たちが見守ります。



第1回工作 (集中集中)

・みんな、とても集中しながら、作品を進めます。

・学校教員の指導員は「学校ではこんなに集中は続かない、、、」とつぶやいています。



第1回工作 (作品例)

・様々な作品が出来ていきます。
豊富に準備いただいた材料で、
自分で工夫しながら、好きに作
れることが楽しいようです。



第1回工作 (作品例)



第1回工作(終了)

・終了の時間が迫って来ましたが、まだ名残惜しく、作業を続けています。

・最後に、株式会社アーリックの復藤社長からお言葉をいただき、「消臭剤」のお土産までいただいて、第1回活動は終了です。

・このプログラムをご提供下さった株式会社アーリックの皆さま、ほんとうにあいごと
うございました。

